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Бриллиантовая стабильность
Об украшениях de Grisogono  
и вечеринках Фаваза Груози
Евгения Милова 

ВЕЧЕРИНКА ювелирного до-
ма de Grisogono, основанного Фавазом Гру-
ози более двадцати лет назад, многими 
воспринимается как неотъемлемая часть 
Каннского кинофестиваля. Груози и прав-
да сделал все для того, чтобы у тех немно-
гих, кто может позволить себе попасть и на 
фестивальные показы, и на закрытые свет-
ские ужины, выработался условный реф-
лекс: каждый год мы с друзьями ходим к 
Фавазу. Действительно, каждый год в од-
ном и том же месте, по одному и тому же 
сценарию и даже с одним и тем же вокаль-
ным кавер-коллективом проходит гран-
диозная вечеринка. Как говорится, новые 
песни пускай сочиняют те, у кого старые 
плохие.

На фестиваль Фаваз Груози попал, сто-
ит смотреть правде в глаза, по знаком-
ству. В 1998-м его супруга, сопрезидент 
дома Chopard Каролина Шойфеле, кото-
рая в семейном предприятии курирует 
ювелирное направление, взяла на себя от-

ветственность и смелость производить 
главную награду самого престижного ми-
рового киносмотра — Золотую пальмовую 
ветвь. Каролина Шойфеле вообще умеет 
угадывать, как должно выглядеть все дра-
гоценное, о чем люди грезят во сне и ная-
ву. До контракта с фестивалем речь шла 
преимущественно о женских фантазиях, 
после — к ним добавились сны кинодеяте-
лей всего мира. Вместе с партнерством по-
явился пентхаус Chopard в отеле Martinez, 
где привечают клиентов и звезд, а затем и 
вечеринка, которая меняет формат и ме-
сто из года в год. Выждав три года, Груози 
решил, что тоже так хочет. С тех пор в оте-

Кольцо Zebr a, розовое 
золото, бриллианты

Ш арон Стоун 
и Фаваз Груози 

на вечеринке 
de Grisogono  

в Eden Roc,  
20 ма я 2014 года

ВЕЧЕРИНКИ DE GRISOGONO 
пользуются большой популярностью 
у русских клиентов ювелирного дома
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